



Analizan
instalar el tren
magnético
en Guadalajara

EN GUADALAJARA

Analizan la construcción del tren magnético

■ El gobernador de Jalisco, Emilio González, reconoció que es un alto valor de inversión

EL OCCIDENTAL

POR VÍCTOR RAMÍREZ

GUADALAJARA, Jal. (OEM-Infomex). - Luego de visitar en los Estados Unidos las instalaciones del llamado tren magnético, el gobernador Emilio González Márquez reconoció que es un sistema con un alto valor de inversión, del cual no se tiene una estimación y, ante eso, señaló que no sabe si se pudiera construir en Guadalajara.

“Es un tren único y sólo existe un vagón en todo el mundo, es el proyecto del Ayuntamiento de Guadalajara y nosotros los acompañamos para conocer este proyecto”.

Al ser cuestionado de si era factible ante los cambios de proyectos en movilidad que se dan en cada administración, el gobernador indicó que de “que se mueve el tren se mueve, eso nos tocó verlo pero no se conocen todavía los costos y no se sabe todavía si puede estar a nuestro alcance, el Ayuntamiento de Guadalajara va a continuar con sus estudios con los

proyectos y estaremos atentos para poder ayudarles si es que solicitan nuestro apoyo”.

En cuanto a los problemas para la construcción del Macrobús indicó que se tiene hasta el 30 de septiembre para que los “ayuntamientos emitan una carta de apoyo a lo que ya autorizó el Gobierno Federal, sino sí se pierde ese recurso para el Macrobús, estamos trabajando en paralelo con los ayuntamientos de la zona metropolitana para revisar el proyecto, modificarlo y quitar los obstáculos y que ellos no digan muy pronto si se apoya o no”.

En una entrevista radiofónica el jefe del Ejecutivo indicó que en este viaje que realizó a Estados Unidos con el presidente municipal de Guadalajara, señaló que sostuvieron algunas pláticas y salió el tema del Macrobús y aseguró que esto ya tienen tiempo y recordó que hay modificaciones que proponen los investigadores o de la sociedad en donde se pronuncian por opciones modernas de transporte.

Por otra parte señaló que le parece una buena idea que los diputados del Partido Revolucionario Institucio-

Continúa en siguiente hoja



nal (PRI) de apoyar más a las universidades, lo cual expresó la presidenta del partido, Beatriz Paredes Rangel, el pasado fin de semana.

“Es excelente porque ha sido el Gobierno federal el que ha castigado a la Universidad de Jalisco, a la Universidad pública, tanto a la Universidad de Guadalajara, a los institutos tecnológicos, a la Universidad Politécnica y le han dado más recursos a universidades de otros estados y esto ha obligado a que Jalisco dé más apoyo a su Universidad, muy por encima de lo que hace el Estado de México que tiene el doble de presupuesto y no aporta lo que nosotros aportamos a la universidad”, indicó.

Pero ya también en tono de broma dijo “que hace mucho tiempo que los dueños, perdón, los directivos de la UdeG no sacan a los jóvenes a la marcha, pero yo creo que unos 150 mil jóvenes sí estarán y estamos preparando el operativo” concluyó.



FOTO: EL OCCIDENTAL / OEM INFORMEX

» EL EJECUTIVO jalisciense, Emilio González, comenta que no se tiene una estimación del costo de este tren, que es único en el mundo, con tecnología moderna.